



THE ETERNAL SPIRIT

INFO:

gegründet: 2011

genre: indie rock 'n'roll

mitglieder: drei

BIO:

Intelligente Melodien, tanzbare Beats, rockige Gitarren und melancholische Texte. Das beschreibt die drei hanseatischen Jungen aus Bremen sehr treffend. In klassischer Besetzung: Gitarre/Gesang, Bass und Drums, überzeugen The Eternal Spirit schon seit 2011. Anfang 2012 wurde aus einer Schülerband eine Newcomer Band. Von nun an sammelten Sie in Bremen ihre Live-Erfahrung in so ziemlich jeder großen Location, so wie überregional auf Festivals, oder den Bühnen anderer Städte wie Berlin. 2013 kamen dann die ersten internationalen Erfahrungen beim Stage Europe Network in Frankreich dazu. Nach dem Release ihrer ersten EP 'Cocaine Paradise' folgt Anfang 2014 die Single 'Hearttrouble'. Energetisch und euphorisch bringen sie ihre Musik an den Zuhörer. Ihr Herzblut in der Musik spürt jeder der die Jungs sieht oder hört.

REFERENZEN:

Teilnahme am Stage-Europe Network (SEN), Südfrankreich 2013
Tower, Bremen
Schlachthof, Bremen
Lagerhaus, Bremen
Landesfinale Local Heroes 3. 2013, Bremen
Norddeutschland Finale SPH Bandcontest 2., Bremen
Release digital und weltweit 'Cocaine Paradise'

HÖRBEISPIELE:

aktuelle Demos des anstehenden Release 'Hearttrouble Maxi Single':
<https://www.dropbox.com/sh/v9al7agc8i7ypkm/maVp2mzzEE>

Cocaine Paradise EP on Spotify :
<http://open.spotify.com/artist/3gZKOjdCKmhyocnpgnDO9S>

Hearttrouble Live in France (PROSHOOT)
<http://www.youtube.com/watch?v=NTFs573iuvY>

Musikvideos und weitere Live-Videos unter
www.youtube.com/user/theeternalspirit1



Pressestimmen:

„The Eternal Spirit könnten auch aus irgendeiner Garage in England kommen und das nächste große Ding sein. Drei smarte Jungs, die sich anscheinend ihrer Wirkung bewusst sind, tänzeln modebewusst über die Bühne.“

- hb-people.de

„Ganz großes Kino“ boten „The Eternal Spirit“. Kai Kampf, Ben Wagner und Ben Safier lieben nicht nur die Musik, sie leben sie. Und wenn sie auf der Bühne stehen, kommt es so vor, als wüssten sie selbst gar nicht, wie gut sie sind. Doch auf dem „Garden of Voices“ begeisterten „The Eternal Spirit“ so sehr mit intelligenten Melodien, ansprechenden Texten und originellen Gesangseinlagen, dass man sich sicher sein kann, dass die drei Musiker, die in diesem Sommer übrigens schon ein Konzert in Frankreich gespielt haben, bald große Hallen mit ihrer Musik füllen. Die gefühlt jüngste Band auf der Bühne beeindruckte mit ihrem ausgefeilten Set, eine Mischung aus eigenen und Cover-Songs. In „einen unserer ersten Songs“ bauten sie sogar ein kleines Medley ein, das zum Beispiel Parts aus Madonnas 'Like a virgin' enthielt. „Bitte kauft T-Shirts, liked uns, was auch immer“, riefen die „Spirits“ bescheiden nach ihrem schweißtreibenden Auftritt.

Rezension von nzw-online.de

Kontakt:

Ben Safier / Tim Kirschning
booking@eternalspirit.de
www.eternalspirit.de
fb.com/theeternalspirit
youtube.com/user/theeternalspirit |

